

GAUDENCIO MEJÍA MORALES

Resumen Curricular

Gaudencio Mejía Morales, es abogado egresado de Facultad de Derecho la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, BUAP, titulándose con la tesis Pueblos Indígenas: Hacia la configuración de un nuevo sujeto jurídico en el Derecho Internacional, acreedor a la Mención Honorífica.

Estudió el Diplomado en Periodismo Parlamentario del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y la Cámara de Diputados.

Asimismo cursó diversos Talleres de Capacitación de Derechos Humanos e Indígenas para representantes de México y Centroamérica, organizados por la Academia Mexicana de Derechos Humanos.

Ha sido asesor parlamentario en la LIX, LIX y LXII Legislaturas de la H. Cámara de Diputados de San Lázaro, que ganó mediante concurso, calificado por investigadores eméritos de la UNAM.

Ha sido encargado del Programa de Acceso a la Justicia de la Población Indígena en la Ciudad de México, de la Secretaría de Desarrollo Rural del Gobierno del Distrito Federal.

En la República de Guatemala fue observador de Derechos Humanos de la Misión Verificación de Naciones Unidas en Guatemala (MINUGUA) y enlace del Área de Derechos Humanos e Indígenas del departamento de El Quiché y Quetzaltenango.

Consultor en Derechos Humanos en la Defensoría del Pueblo, en Cuenca, Ecuador en el Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo y Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, en la Defensoría del Pueblo en la República de Ecuador.

Ha dictado conferencias sobre Movimientos Indígenas y Autonomía, en diversas facultades de la UNAM en el marco del programa universitario México: "Nación Multicultural".

Conferencista en el programa "Cátedra Extraordinaria Maestros del Exilio Español" en temas de Pueblos Indígenas y Multiculturalismo en el Colegio de Filosofía de la UNAM.

Del mismo modo fue Articulista y corresponsal del periódico El Sur de Acapulco.

Coautor del libro La Reforma del Estado en Blanco y Negro: Agenda para la Reforma del Estado.